

(1) 平成 27 年 8 月 20 日

老人ホーム 木曽寮だより

第 73 号



安曇野ちひろ美術館



豪華なリフトバス

**楽しかった  
安曇野バス旅行**

一昨年から木曽寮へお世話になり、昨年はお父さんが行かれなく、今年初めて参加することができました。待ちに待つ旅行でした

が、当日はあいにくの寒い雨の一日になってしましました。

「安曇野スイス村」で食べた昼食は重箱へたくさんの中味しそうな物が入っていて、少しさめではいましたが大勢で食べたので、とても美味しかつたです。

それでも暖かい服装で出かけたので、ちょうど良かったです。

お土産をたくさん買い過ぎてしまい、お財布がとてもピンチになってしまいました。

安曇野は以前は通過するだけでしたが、今回初めてゆっくりと見ることができました。お父さんは一日中車椅子で座つていて大変疲れたようでした。

お父さんは一日中車椅子も綺麗に見え、付添の職員さんやボランティアの方々に手伝っていただき、大変楽しい旅行が出来たことに感謝しております。

毎日健康で過ごし、また夫婦そろつて旅行に参加できることを楽しみにしております。

# 木曽日客だより

第 73 号  
年2回発行  
木曽広域連合  
養護老人ホーム  
木曽寮  
TEL 0264-52-2054  
FAX 0264-52-2934  
Eメール kisoryou@kisoj.com

「安曇野ちひろ美術館」は素晴らしい絵画がたくさん展示してあり、とても感動しました。

安曇野バス旅行に  
参加して  
上松町ボランティア連絡協議会  
高橋弘子

皆さん、待ちに待つバス旅行も、あいにくの雨となってしまいました。

それでも雲の間から見える北アルプスの雄大な山々、広々と広がる安曇野の田園風景の中に咲く桜や菜の花の美しい景色に感動しました。

木曽と違つて空気が美味しいと言つてる人もいましたが、それは旅に出た開放感から出た言葉なのでしょうか……。

